

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa restablece el funcionamiento del sistema de calefacción del colegio Mare Nostrum

El Consistorio actúa para reactivar el funcionamiento de la caldera tras detectarse una falla en la canalización del gas. Con esta actuación, la concejalía acorta 2 meses los plazos inicialmente propuestos para su reparación.

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha restablecido el correcto funcionamiento del sistema de calefacción del colegio Mare Nostrum tras finalizar una actuación iniciada el pasado sábado para retomar el correcto funcionamiento de la caldera tras detectarse una falla en la canalización del gas, la cual ha dejado al colegio Mare Nostrum sin calefacción varios días. “Desde esta mañana, la caldera del Mare Nostrum funciona a pleno rendimiento y toda la comunidad educativa dispone nuevamente de calefacción en las aulas de los centros de Primaria e Infantil”, informa Xente Sebastià, edil de Educación del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. El concejal explica que “desde el Ayuntamiento se han habilitado “todos los medios disponibles” para solventar lo antes posible esta “circunstancia sobrevenida derivada de unas mejora de eficiencia energética realizadas en el colegio” en las que “el Ayuntamiento de la Vila Joiosa no intervenía de forma directa en la ejecución de los trabajos”. Las obras para la canalización del gas desde la calle Jaime Santaolaia hasta el colegio Mare Nostrum fueron realizadas a mediados del mes de diciembre del pasado año. Las inspecciones y revisiones posteriores realizadas a su finalización en el mes de enero detectaban un fallo de presión en la canalización del gas que impedía el correcto funcionamiento de la caldera del centro. Ante este infortunio, la solución pasaba por sustituir esta canalización para restablecer la actividad del sistema de calefacción con todas las garantías de funcionamiento y seguridad. Desde el organismo encargado de la contratación de los trabajos se proponía actuar para la reparación del problema en las vacaciones de Semana Santa. Ante esta situación, y con el objetivo principal de restablecer la calefacción del centro lo antes posible, desde la concejalía de Educación se actuó para retomar este servicio lo antes posible a la comunidad educativa del centro iniciando los trabajos el pasado sábado 3 de febrero y dando finalización hoy mismo con la reactivación del sistema de calefacción

tras revisarse su correcto funcionamiento por la empresa proveedora del gas. Desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, el edil del área de Educación agradece a la comunidad educativa, equipo directivo, y AMPA del CEIP Mare Nostrum la comprensión ante este incidente y reitera desde la concejalía haber movilizado “todos los medios disponibles para solucionar este problema a la mayor brevedad posible”; siendo ejemplo de esta gestión la reactivación de la calefacción del centro desde hoy mismo, dos meses antes del plazo previsto inicialmente para su solución.

Noticia publicada el 09 de Febrero de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

